

CDU Bopfingen ehrt treue Mitglieder und blickt optimistisch in die Zukunft



In Bopfingen erlebte die CDU einen bewegenden Abend bei ihrer Jahreshauptversammlung im Gasthaus „Zum Sonnenwirt“. Thomas Trautwein, der Vorsitzende des Stadtverbands, übte in seiner Eröffnungsrede scharfe Kritik an der Bundesregierung, die die ländlichen Regionen in der aktuellen Krisenzeit im Stich lasse. „Das kostet Vertrauen und Wohlstand“, stellte Trautwein klar und verwies auf die schwierige wirtschaftliche Lage und die Rekordneuverschuldung. Er betonte die Notwendigkeit, dass die CDU und ihre Mitglieder auf bewährte Werte setzen müssen, besonders in Zeiten der Unsicherheit, wie sie derzeit herrschen. Speziell die Ehrung langjähriger Mitglieder, wie Gisela Knobloch und Albin Hasenmüller, die ein halbes Jahrhundert engagiert für die CDU tätig war, verlieh der Veranstaltung besondere Emotionalität, wie auch [schwaebische-post.de](<https://www.schwaebische-post.de/ostal/bopfingen/stadt-bopfingen/cdu-bopfingen-ehrun-gen-langjaehriger-mitglieder-und-kritische-bestandsaufnahme-zur-politischen-lage-93452226.html>)

berichtete.

Neuer Vorstand - Verjüngungskur für die CDU

Ein weiterer zentraler Punkt der Zusammenkunft war die Wahl eines verjüngten Vorstands. Trotz der herausfordernden Monate während der Pandemie, in denen persönliche Treffen stark eingeschränkt waren, freute sich die CDU Bopfingen über die Möglichkeit, ein neues Team zu wählen. Trautwein betonte, dass die Verjüngung und das frische Engagement der Mitglieder ein klares Zeichen für einen Aufbruch sind. Neu im Vorstand sind Jonas Kaufmann, Nico Gasch und Paul Pröls, die frischen Wind in die Organisation bringen, während erfahrene Mitglieder wie Dr. Berthold Herdeg und Michael Pulla als Stellvertreter und Schatzmeister agieren. Die Anwesenheit hochkarätiger Gäste, darunter Politiker wie Dr. Gunter Bühler und Rainer Wieland, unterstreicht die Bedeutung der CDU Bopfingen im Landkreis, berichtete [cdu-bopfingen.de](https://www.cdu-bopfingen.de/mi niblog/lokal/16/CDU-Bopfingen-waehlt-neuen-Vorstand.html).

Die Veranstaltung bot somit nicht nur einen Rückblick auf die vergangene Zeit, sondern setzte auch starke Akzente für die Zukunft der Partei in Bopfingen. Die Mitglieder zeigten sich optimistisch und motiviert, die Herausforderungen, die vor ihnen liegen, gemeinsam anzupacken und dabei die Werte der CDU hochzuhalten.

Statistische Auswertung

Ort: Wismar, Deutschland

Vorfall: Insolvenz

Ursache: Corona-Pandemie, Ukraine-Krieg

Schaden: 2800000000

Beste Referenz: [fvw.de](https://www.fvw.de)

Weitere Infos: [zeit.de](https://www.zeit.de)

Zum Originalartikel auf [News-ag.com](https://www.news-ag.com)